

## EDITORIAL

*El prestigio de una Sociedad Científica no se improvisa. Es el resultado de una labor paciente y continuada, que aunque cambie periódicamente de personeros, tiene como meta la excelencia académica y el bienestar de sus asociados.*

*Por ello resulta profundamente satisfactorio consignar en nuestra Revista el reconocimiento internacional que ha tenido recientemente la Federación Colombiana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología –y por ende sus Sociedades Filiales– durante el XIII Congreso Latinoamericano de Obstetricia y Ginecología celebrado en Montevideo a finales del pasado año. En efecto, el desempeño y las distinciones de que fueron objeto la Federación, sus representantes y sus miembros de número durante este importante foro continental, constituyen un motivo de satisfacción y de orgullo para los Ginecobstetras asociados a través de las Sociedades que conforman la FECOLSOG. Vale pues la pena dar a conocer algunas de estas distinciones: En primer término la Asamblea de la FLASOG reconoció como muy apropiado el sistema de trabajo desarrollado por el Grupo Bolivariano, liderado por FECOLSOG, y recomendó a los demás Grupos Regionales adaptar una metodología similar. Consecuencia de esta actividad fue la culminación de las dos investigaciones multinacionales coordinadas por la Federación Colombiana con el concurso de las Sociedades de Bolivia, Perú y Venezuela y presentadas por el Presidente y el Secretario de FECOLSOG durante el Congreso: “Embarazo en Adolescentes” y “Morbimortalidad por Aborto”. Asimismo, la destacada participación de los doctores Edgard Cobo, Roberto Jaramillo, Fernando Sánchez, Iván Ortiz, Jaime Urdinola, Jaime Barrios, Antonio Soto y Jorge Villarreal en Mesas Redondas, Ponencias y Simposios, representó un lujoso aporte de los especialistas colombianos en el Congreso. Y finalmente, dos hechos de especial significado como reconocimiento a la FECOLSOG dentro del concierto latinoamericano: la ratificación de nuestra Federación como coordinadora del Grupo Regional Bolivariano de FLASOG y la designación de su Presidente como Miembro del Comité Científico del XVI Congreso Latinoamericano prevista para 1993 en la ciudad de Panamá.*

*Esta breve enumeración está dirigida a todos los colegas asociados para hacerles partícipes de tan buenas nuevas y para agradecer públicamente a quienes han hecho posible tales logros con su entusiasmo y su colaboración.*

F. Pardo V.